

156 Teams starteten am Morgen des 3.07.21 zum 4. Lauf der Gleichmäßigkeitsprüfung am Nürburgring.



Nach einem fulminanten 2. Platz im ersten, einem 42. Platz im zweiten und einem guten 12. Platz im dritten Lauf, konnten sich Markus und Dieter Grün bei dem 4. Lauf der GLP, den 25. Platz sichern.

Dieter Grün: „Es wäre sicher noch mehr drin gewesen, aber leider haben wir zweimal die gesetzte Zeit verpasst“.

Bei einem so großen Starterfeld ist die Platzierung allerdings immer noch als Erfolg zu werten.



Nicht ganz so gut ist es bei Rolf Klein gelaufen. Nach gutem erstem Stint übergab er das Steuer an seinen Teamkollegen, der dann aber leider das Auto wegen Bremsproblemen abstellen musste.